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Datum: 14. Juni 2007 – 19.30 Uhr

Ort: Gasthaus Eichenkrug in Verden – Dauelsen

Protokollführerin: Conny Holste, 27337 Blender, Meierkamp 2

TOP 1) Eröffnung und Begrüßung
Der 1. Vorsitzende, Uwe Heine, eröffnet um 19.35 Uhr den Kreisverbandstag.
Er begrüßt die Vereinsvertreter und die Ehrengäste:
K.W. Sadowski – Ehrenvorsitzender des TTKV Verden
Udo Bade – vom TT-Bezirksverband
H. D. Müller – vom TTKV Osterholz
H. Meyer – als Vertreter vom Kreissportbund Verden

TOP 2) Grußworte der Gäste
Die Ehrengäste übermitteln die Grußworte und berichten von einer guten Zusammenarbeit.
K.W. Sadowski bedankt sich beim Kreisvorstand. Er berichtet von der Kassenprüfung beim 
TTVN und erwähnt, dass diese in Ordnung ist. Weiter spricht er davon, dass die Kosten beim 
TTVN ansteigend sind, aber dennoch sparsam gearbeitet wird. 
Gewisse Grundsatzentscheidungen kosten halt Geld.
U. Bade berichtet u.a. von der Beiratssitzung vom 01.06.07.Die Mitgliederzahlen sind stark 
rückläufig und die zu erwartenden Zuschüsse werden weniger. Der Vereinsservice vor Ort 
wird nicht genügend angenommen. Wann das neue Jahrbuch erscheint, ist noch nicht geklärt.
Zwei wichtige Leistungsträger haben den Stützpunkt Hannover verlassen, was evtl. zum 
Verlust erheblicher Geldmittel führen wird. 
H.D. Müller spricht über das Click-TT. Ziel ist es, die Meldergebühr zu verringern. Es ist 
keine Erhöhung der Kreisumlage geplant.
H. Meyer sagt, dass die Zusammenarbeit mit den Fachverbänden sehr gut ist. Die 
Zuwendungen bleiben unverändert.

TOP 3) Ehrungen
die Teilnehmer erheben sich zum Gedenken der Verstorbenen:
Andreas Rother
Herbert Goedecke
Helmut Bischoff
Karl-Heinz Warnken

Für langjährige Tätigkeiten in ihren Vereinen wurden Christiane Kuhnt, SV Bendingbostel 
und Heinz Rath, TSV Luttum mit einem Präsent geehrt.

TOP 4) Feststellung der Einberufung
Der Kreisverbandstag wurde ordnungsgemäß einberufen.
Die Info an das TTM wurde ebenfalls rechtzeitig eingereicht, ist durch einen Fehler seitens 
der Redaktion nicht in der Ausgabe Mai 2007 jedoch nicht erschienen.

TOP 5) Anwesendheitsfeststellung
Von 30 geladenen Vereinen ist ein Verein (MTV Riede) nicht erschienen. Der Vorstand ist 
komplett vertreten. Insgesamt sind damit 35 Personen stimmberechtigt.

TOP 6) Genehmigung des Protokolls vom KVT 2006
Das Protokoll vom Kreisverbandstag 2006 wird einstimmig genehmigt.
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TOP 7) Berichte des Vorstandes und Aussprache

Die Berichte aller Vorstandsmitglieder waren als Anlage der Einladung beigefügt.

Darüber hinaus berichtet M. Kanowski über die Kreisvorrangliste und Kreisendrangliste der 
Herren in Posthausen. Die Kreisrangliste der Damen wurde mangels Interesse abgesagt. Heike 
Wahlers wird wegen ihrer Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften lobend erwähnt.

Aus Zeitgründen gibt T. Trübenbach seine Tätigkeit als Jugendwart vorerst auf. Karsten Hansen 
wird diesen Part für ein Jahr kommissarisch ausführen. Kreisadministrator für Click-TT  wird 
C. Holste. Unsere Homepage will Tim zusammen mit Björn Drinkmann gemeinsam 
aktualisieren und bearbeiten. Vorschläge und Infos sollten aus den Vereinen kommen.
U. Heine dankt Tim Trübenbach für seine bisher geleistete Arbeit und überreicht ihm ein 
Präsent.

R. Puvogel erwähnt noch die gute Zusammenarbeit mit dem Vorstand und dem TV Oyten.
Einige Jugendliche nehmen nicht mehr regelmäßig am Kreistraining teil,  weil diese zu 
Bezirks- und Landesveranstaltungen gehen - das ist sehr positiv zu werten.

C. Holste gibt die Tätigkeit als Damenwartin auf, das Amt für Damensport bleibt unbesetzt.
Sie steht dennoch für Fragen oder Probleme zur Verfügung. Sie übernimmt ab sofort das
Amt der Schriftführerin bis zur nächsten Wahl.

C. Hinnrichs ist sehr angetan, dass die Minimeisterschaften recht gut gelaufen sind. Wir haben 
auch Erfolge auf Bezirks- und Landesebene zu verzeichnen.

U. Heine ist zusammen mit A. Werle im sogenannten Referentenpool, die die Aus- und 
Fortbildungen im Bereich des Schiedsrichterwesens durchführen dürfen. In diesem Jahr findet 
im Kreis keine Ausbildung für Kreisschiedsrichter statt. Er besteht aber die Möglichkeit, in 
anderen Kreisen daran teilzunehmen. Die genauen Termine werden von Uwe noch bekannt 
gegeben.

TOP 8) Bericht Kassenprüfer
Von den Kassenprüfern T. Steffens und K. Blume wird mitgeteilt, dass die Kasse sehr gut 
geführt wurde - es sind keine Mängel festzustellen. Der Kassenbericht wurde uns schriftlich 
überreicht. Sie empfehlen der Versammlung, dem Vorstand Entlastung zu erteilen.

TOP 9) Entlastung 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig.

TOP10) Haushalt
H. Witt erläutert den Haushaltsplan für das laufende Geschäftsjahr. Dieser wird genehmigt 
und einstimmig angenommen.

TOP 11) Verschiedenes
T. Trübenbach sucht noch Hallen für die Jugend Kreismeisterschaften im September / Oktober.
M. Thomas als Vertreter der örtlichen Presse kritisiert, dass nur Berichte ab Bezirksebene und 
Tabellen bis zur 3. Kreisklasse der Herren für die Zeitung angenommen werden.

Der Verbandstag 2007 wird vom 1. Vorsitzenden um 20.55 Uhr beendet.

gez. Uwe Heine gez. Conny Holste
............................ ................................
1. Vorsitzender Protokollführerin
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